
５月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成３０年５月１８日 １０：００開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：廣畑教育長、島田委員、新居委員、足利委員、中島委員 

    粟田教育次長兼学校教育課長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長 

今冨体育・給食課長、友松小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、高崎文化財室長 

朝吹学校教育課主幹、高畑教育総務課主幹 

 

○５月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、５月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○平成３０年度６月補正予算（第１号）について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市奨学資金条例の一部改正について 

 粟田教育次長兼学校教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市体育施設条例の一部改正について 

 今冨体育・給食課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市体育施設の運営及び管理に関する規則の一部改正について 

 今冨体育・給食課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○図書館の開館時間等の特例について 

 友松小幡記念図書館長から、議案内容について説明。 

 ・学生以外の利用はできないのか。 

→学生に少しでも学習の場を提供することが目的ですので、学生のみを対象としています。 

 ・休日を開放することで職員の負担等何か困っていることはあるか。 

→学校司書との連携協力により、問題ないと考えている。 

 ・市民から学生が多く座る場所がないとの声を伺ったが対策が図れないか。 

→他の部屋等を開放してスペースは確保できる。今後状況を見ながら対応したい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市就学支援委員会委員の委嘱について 

 粟田教育次長兼学校教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

【裏面に続く】 



○学校評議員の委嘱について 

 粟田教育次長兼学校教育課長から、議案内容について説明。 

 ・毎年同じ方を自動的に更新するのでなく、新しい方に委嘱することは考えられないか。 

→各学校長が地域の実情をみて推薦している方に委嘱している。 

今後も実のある評議委員会となるよう学校と市教委と協議したい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○平成３０年度中津市教育委員会の施策について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

 ・キャリア教育について、商工業だけでなく農林水産業にも視野に入れていただきたい。 

また、生涯学習分野での講師の掘り起し、ふるさと学習で中津の環境について視野に入れてい

ただきたい。 

→キャリア教育については、今後職人フェスティバル等進める上で議論をしていきたい。 

また、講師の掘り起しについては、毎年力を入れているところではあるが、紹介等していた

だけるとありがたい。 

ふるさと学習については、今後ふるさとの環境に目を向けられるような活動に取り組んでい

きたい。 

 ・農林水産部局と一緒になって、地域の農林水産業を学ぶ教材的なものは考えられないか。 

→今年度から来年度にかけて作成する計画をしているところ。 

 ・緊急時の学校との連絡体制はどのようになっているか。 

→学校から各家庭にメール連絡がいくような形となっている。今後課題があれば検討したい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

 

○中津市教育振興基本計画について 

 中津市教育振興基本計画の策定に向けて、事務局から説明し協議を行った。 

 今後のスケジュール及び進め方等について、教育委員及び事務局職員において確認した。 

 

 

○その他 

 ・粟田教育次長兼学校教育課長から、学校における働き方改革について説明。 

 ・今冨体育・給食課長から、永添多目的グラウンドお披露目式について周知。 

 ・友松小幡記念図書館長から、２５周年記念イベントについて周知。 

・粟田教育次長兼学校教育課長から、岡山県から１週間程度「学力向上マネジメント」の関係で

研修が来るが、その対象校として県教委からの推薦により中津中学校が選ばれたと周知。 

 

 

１１：２２ 閉会 


